



Congreso de la Unión aprobaría más presupuesto para apoyar a migrantes repatriados. nec

23.01.2025 Xalapa, Ver.- La diputada federal por el distrito 17 con cabecera en Cosamaloapan, Margarita Corro Mendoza consideró que el Congreso de la Unión aprobaría más presupuesto para apoyar a migrantes repatriados.

En entrevista en esta capital señaló que, de ser necesario más presupuesto para apoyar a los migrantes repatriados de Estados Unidos a México el Congreso de la Unión no escatimará en aprobar las modificaciones necesarias con tal de que el Gobierno Federal encabezado por la presidenta Claudia Sheinbaum cuente con los recursos necesarios.

“Si hubiera la necesidad, con mucho gusto lo haríamos, desde luego. Hay prioridades y si nuestros hermanos vienen deportados, hay que recibirlos”, señaló.

Destacó la implementación del programa México te Abraza mediante el cual el Gobierno Federal aporta a través de una tarjeta un monto de 2 mil pesos para que los migrantes mexicanos deportados se trasladen a sus lugares de origen en nuestro país, sin embargo, ante la cantidad de connacionales que regresarán se deben considerar más recursos, apuntó.

<https://billieparkernoticias.com/congreso-de-la-union-aprobaria-mas-presupuesto-para-apoyar-a-migrantes-repatriados-nec/>